
Avenir Sportif de Vezin                                     Le 23 novembre 2022
9 rue du Stade
Complexe sportif
salle Trégor
35132 Vezin le Coquet

Chers adhérentes et adhérents,

Je m’adresse rarement à vous car vous avez 
avant tout à connaître de ce qui se passe dan 
vos sections via les responsables qui y œuvrent.
Il y a un an je vous ai contactés pour alerter sur 
la situation de la gouvernance de notre 
association. Certains d’entre vous ont rejoint 
l’association cette année et ignorent sans doute 
ce qu’il en est.

Alors que notre assemblée général approche, je 
reviens vers vous car rien n’est résolu à ce jour.
Pour rappel, au cours de l’année 2021, la 
secrétaire et le trésorier de l’association n’ont 
pas pu poursuivre leurs fonctions au sein de 
l’ASV.

Mon appel aux adhérents n’a pas eu de suite et 
l’année s’est poursuivie sans que le bureau ait 
été reconstitué. 
Tout s’est bien passé car chaque section de 
l’association fonctionne de manière semi-
autonome avec ses bénévoles, volontaires de 
service civique et salariés. 
Grâce au travail de tous, la situation financière 
est restée saine et nos activités se sont 
pérennisées et même renforcées. 

Mais un bureau composé au minimum d’un.e 
président.e, un.e secrétaire et un.e trésorier.e
est nécessaire. Ce bureau organise les 
instances et gère les affaires communes, 
notamment en matière salariale, de relations 
avec les organismes et de finances 
générales. 

Certains organismes s’interrogent sur cette 
situation. 

Je reprends donc ici  les éléments que je vous
avais expliqués l’année dernière car le contexte
est le même :

Le conseil d’administration de l’ASV est 
représentatif des différentes composantes de 
l’association (basket, football, badminton, tir à 
l’arc, tennis de table) et permet des décisions 
collectives grâce à la participation des 
responsables et trésoriers de section.

Les membres du conseil sont tous investis 

fortement dans la vie de leur section. Il reste peu 
envisageable pour eux de prendre en plus une 
fonction au sein du bureau.

Nous souhaitons pouvoir accueillir au sein du 
conseil des personnes disponibles pour nous 
aider sur ces fonctions de secrétaire et de 
trésorier.

Mais il est possible aussi de venir représenter 
votre section comme simple membre pour 
assurer un certain renouvellement. 

J’ai assuré l’intérim mais ce fonctionnement n’est 
pas sain sur la durée. Je dois préciser que sans 
désignation, je ne pourrai vraiment pas continuer 
d’assurer la présidence de l’association, si je suis
à nouveau désigné.

Quand une pandémie ne vient pas provoquer un 
confinement général, la charge de travail est 
très raisonnable. 

Une certaine culture administrative et comptable 
est bienvenue, mais le but est de travailler en 
équipe et constituer un véritable appui aux 
dirigeants de section dans leur gestion.

Si vous souhaitez en savoir plus, vous pouvez me
contacter ou passer par un dirigeant de la section 
de votre choix qui nous mettra en lien.

L’assemblée générale de l’association étant 
prévue le jeudi 8 décembre 2022, je vous 
invite à prendre contact si possible avant le 1er

décembre.

Mes coordonnées : 

Sylvain PLEYBER - 06 32 70 16 33 – mél : 
asv.bureau@gmail.com

Au nom du conseil d’administration, je vous 
remercie par avance de l’attention que vous 
porterez à cet enjeu d’avenir pour notre club.

En m’excusant de la longueur de ce courrier, 
nécessaire pour bien vous informer des choses, 

Bien cordialement,

Le Président 

Sylvain PLEYBER


